



Spiel, Spaß, Bewegung.

Sehr geehrte Eltern und liebe Kinder,

die **Ballschule FAUSTIS** der Faustball Abteilung in der TG Biberach wurde gegründet, um Kindern im Alter von ca. 5–8 Jahren **spielend an den Ball** und **Mannschaftssport** heranzuführen. Es sollen **Koordination** und **Motorik** weiter entwickelt werden. Nachdem die Ballschule durchlaufen ist, werden die Kinder schrittweise an den aktiven Spielbetrieb der Faustball-Jugend-Mannschaften herangeführt.

Haben wir euer Interesse geweckt?
Dann einfach unverbindlich Kontakt aufnehmen:
ballschule@faustball-biberach.de
www.faustball-biberach.de/ballschule

Wir freuen uns auf euch!
Die Trainerinnen Lara und Elena



TG biberach

FAUSTBALL



Mit freundlicher Unterstützung von:



handtmann
Ideen mit Zukunft.